

Les migrants interprovinciaux âgés de 1 an et plus au Nouveau-Brunswick

- Entre 2015 et 2016, 10 585 personnes ont emménagé au Nouveau-Brunswick en provenance d'ailleurs au pays. La plupart d'entre elles sont venues de l'Ontario (26,7 %), d'Alberta (21,6 %) et de la Nouvelle-Écosse (18,3 %).
- Au cours de la même période, 10 445 personnes ont quitté le Nouveau-Brunswick pour aller vivre ailleurs au Canada. La plupart d'entre elles ont emménagé en Ontario (27,6 %), en Nouvelle-Écosse (19,6 %) et en Alberta (16,4 %).
- Bien que le nombre de personnes arrivant au Nouveau-Brunswick fût comparable au nombre de personnes quittant la province, plus de personnes se sont établies ici. Les échanges de migration interprovinciaux avec d'autres provinces et territoires ont été légèrement favorables pour la province (+140).

